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Câmara aprova projeto de lei que regulamenta o castramóvel
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Vereadores fazem indicações sobre vacinação
Câmara aprova duas indicações voltadas à campanha de vacinação contra a covid-19 na cidade

ASCOM CMP
Wesley Fernandes – especial para o Diário

A Câmara Municipal de Pe-
trópolis aprovou em sessões ple-
nárias, realizadas nesta semana, 
duas indicações de parlamen-
tares voltadas à campanha de 
vacinação contra a covid-19 em 
Petrópolis. Entre elas, está a in-
dicação para que profissionais 
prestadores de serviço em cemi-
térios do município sejam consi-
derados como categoria prioritá-
ria na vacinação.

A medida, de autoria do ve-
reador Marcelo Lessa, propõe 
que a categoria tenha acesso à 
vacina, tal qual os profissionais 
da área da saúde. “Funcioná-
rios de cemitérios também estão 
atuando na linha de frente e co-
locando suas vidas em risco no 
cumprimento de suas funções 
“, justifica Lessa. O vereador re-
força a importância, tendo em 

vista o número considerável de 
coveiros que testaram positivo 
para o coronavírus. Outra indi-
cação, aprovada nessa quinta-
-feira (25), é do vereador Junior 
Coruja, que frisa a necessidade 
de separar, ampliar e identificar 
de forma ostensiva as tendas de 
vacinação contra a covid-19.

Segundo o parlamentar, a 
intenção é impedir aglomerações 
nos pontos de vacinação, uma vez 
que as faixas etárias estão sendo 
reduzidas e o número de pessoas 
a serem vacinadas está aumen-
tando. “O objetivo é garantir a 
qualidade, agilidade e seguran-
ça no atendimento à população 
nos locais de imunização. Assim, 
evitamos possíveis equívocos no 
momento da aplicação das vaci-
nas”, justifica Coruja.

Em ambos os casos, as pro-
postas serão encaminhadas para 
análise do poder Executivo. JUNIOR CORUJA indicou a ampliação dos pontos de vacinação e Marcelo Lessa pediu inclusão de coveiros na campanha 

Sexta-feira, 26 de março de 2021

PORTARIA DA MESA DIRETORA N° 
011/2021

Estabelece medidas temporárias de pre-
venção ao contágio do COVID-19 (Novo 
Coronavírus), no âmbito da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis.
A MESA DIRETORA DA CÂMARA MU-
NICIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DE 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS, e 
CONSIDERANDO a recente declaração 
de pandemia de CORONAVÍRUS pela 
Organização Mundial da Saúde — OMS.
CONSIDERANDO o risco iminente de 
Infecção Humana pelo novo Coronavírus 
(COVID-19) no Município de Petrópolis;
CONSIDERANDO a Declaração de Pan-
demia do novo Coronavírus pela Organi-
zação Mundial de Saúde — OMS;
CONSIDERANDO as orientações ema-
nadas pelos membros do Plano de Con-
tingência Municipal;
CONSIDERANDO as informações obti-
das perante o Conselho de Notáveis — 
composto por infectologistas de renome, 
diretores de hospitais públicos e privados 
e profissionais da saúde —consultado 
pelo Executivo Municipal;
CONSIDERANDO a necessidade de ado-
ção de medidas de prevenção de contá-
gio dos servidores públicos municipais, 
pelo Legislativo Municipal;
CONSIDERANDO a necessidade de ado-
ção de medidas para evitar aglomerações 
humanas;
CONSIDERANDO o aumento do número 
de casos de infecção de servidores, e co-
laboradores, no âmbito da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis;
CONSIDERANDO a Lei Estadual 9.224 
de 24 de março de 2021 e Decreto Muni-
cipal n° 50 de 25 de março de 2021;
CONSIDERANDO os já editados Atos 
Presidenciais n° 005/2020; Portaria da 
Mesa Diretora n° 006/2020, Portaria da 
Mesa Diretora n° 007/2020, Portaria da 
Mesa Diretora n° 008/2020, Portaria da 
Mesa Diretora n° 009/2020, Portaria da 
Mesa Diretora n° 010/2020, Portaria da 
Mesa Diretora n° 012/2020, Portaria da 
Mesa Diretora n° 0013/2020, Portaria da 
Mesa Diretora n° 014/2020, Portaria da 
Mesa Diretora n° 015/2020, Portaria da 
Mesa Diretora n° 017, Portaria da Mesa 
Diretora n° 018/2020, Portaria da Mesa 
Diretora n° 019/2020, Portaria da Mesa 
Diretora n° 020/2020, Portaria da Mesa 
Diretora n° 021/2020, Portaria da Mesa 
Diretora n° 023/2020, Portaria da Mesa 
Diretora n° 024/2020, Portaria da Mesa 
Diretora n° 027/2020, Portaria da Mesa 
Diretora n° 028/2020, Portaria da Mesa 
Diretora n° 035/2020, Portaria da Mesa 
Diretora n° 002/2021, Portaria da Mesa 
Diretora n° 003/2021, Portaria da Mesa 
Diretora n° 006/2021, Portaria da Mesa 
Diretora n° 007/2021, Portaria da Mesa 
Diretora n° 008/2021
RESOLVE:
Art. 1° - De acordo com a Lei Estadual 
N° 9.224/2021 e o Decreto Municipal N° 
50/2021, a fim de conter a propagação do 
vírus da COVID-19, seguem como feria-
dos os dias 26 e 31 de março e 1º de abril 
de 2021 e antecipados os feriados dos 
dias 21 e 23 de abril, Tiradentes e São 
Jorge, para os dias 29 e 30 de março de 
2021.
 Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na 
presente data e produzirá seus efeitos até 
a data de 04 de abril de 2021.
Petrópolis, em 25 de março de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Junior Coruja
2º Vice-Presidente
Yuri Moura
1º Secretário
Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 110/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Assistente Parla-
mentar – símbolo CC-4, o servidor José 
Charles dos Santos Nascimento, matrí-
cula nº 1498.220/17, conforme processo 
protocolado sob o nº 473/2021, do Gabi-
nete do Vereador Dudu.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 25 de março de 2021.

Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de março de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  111/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de: 
Assessor  Parlamentar – símbolo CC-3, 
José Charles dos Santos Nascimento. 
Cargo vago em função do ATO ME ADM 
102/2021, conforme processo protocola-
do sob o número 473/2021 do gabinete 
do vereador Dudu.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 25 de março de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de março de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  112/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- Declarar vacância do cargo em 
comissão de Chefe de Gabinete de Vere-
ador, símbolo CC-1, em virtude do faleci-
mento do servidor Bruno do Nascimento 
Padilha Velasco, matrícula nº 915.026/09, 
ocupante do mesmo, conforme certidão 
de óbito anexada à ficha funcional do 
servidor, na forma do artigo 54, inciso VI 
da lei Municipal nº 6946, de 04 de abril 
de 2012.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 21 de março de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 25 de março de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 29ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e três dias do mês de março do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e trinta e dois 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Fred Procópio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
nhor Primeiro Secretário Vereador Yuri 
Moura, que realizasse a leitura da ata 

anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior esta restou apro-
vada. Registre-se que o Vereador Junior 
Coruja assumiu a Presidência. EXPE-
DIENTE: GP Projeto de Lei nº: 278/2021 
(CMP 3417/2021); GP Projeto de Lei nº: 
291/2021 (CMP 3487/2021); ADM Di-
versos nº: 295/2021; GP Diversos nº: 
212/2021 (CMP 3186/2021), 213/2021 
(CMP 3187/2021), 214/2021 (CMP 
3188/2021), 215/2021 (CMP 3189/2021); 
Projetos de Lei nº: 3194 e 3195/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; Projeto de Lei 
nº: 3214/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio; Projeto de Lei nº: 3215/2021 do 
Vereador Dudu; Indicação Legislativa nº: 
3218/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
Indicações nº: 3196, 3197, 3199, 3200, 
3201, 3212, 3213, 3216, 3219, 3224, 
3226, 3229, 3231, 3232 e 3233/2021. 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio assumiu a Presidência. Registre-se 
que o Vereador Junior Coruja solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o Veto GP nº: 108/2021 (CMP 
2541/2021). O Veto foi mantido com 13 
votos. Registre-se que votaram pela der-
rubada do Veto o Vereador Eduardo do 
Blog e a Vereadora Gilda Beatriz. Colo-
cado em discussão e votação única as in-
dicações nº: 0464, 0465 e 0466/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; 1247, 1248 e 
1249/2021 do Vereador Dudu; 1411, 1430 
e 1431/2021 do Vereador Junior Coruja; 
1889, 1890 e 1896/2021 do Vereador Ro-
naldo Ramos; 1973, 1974 e 1975/2021 
do Vereador Yuri Moura; 2215, 2217 e 
2219/2021 do Vereador Fred Procópio; 
2288, 2291 e 2306/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 2436, 2438 e 2439/2021 
do Vereador Eduardo do Blog; 2514, 2524 
e 2525/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
2714, 2715 e 2718/2021 do Vereador Gil 
Magno; 2814 e 2873/2021 do Vereador 
Junior Paixão; 2818 e 2819/2021 do Ve-
reador Octavio Sampaio. As indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezessete horas e oito minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em seguida. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Isabel Cristina Carneiro Ferreira da Silva, 
Assessora para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Isabel Cristina Carneiro Ferreira da 
Silva

ATA DA 30ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e três dias do mês de março do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezessete horas e onze minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Fred Procó-
pio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Se-
cretário Vereador Yuri Moura, que reali-
zasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: GP Veto nº: 300/2021 (CMP 
3542/2021); GP Diversos nº: 245/2021 
(CMP 3267/2021); Projeto de Lei nº: 
3254/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
Indicação Legislativa nº: 3262/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; Indicação Le-
gislativa nº: 3263/2021 do Vereador Ro-
naldo Ramos; Indicação Legislativa nº: 
3280/2021 do Vereador Junior Paixão; 
Indicação Legislativa nº: 3285/2021 do 
Vereador Yuri Moura; Indicações nº: 
3238, 3240 à 3243, 3245 à 3247, 3249, 
3252, 3253, 3255 à 3261, 3266, 3268 à 
3271, 3273, 3275 à 3279, 3281, 3283, 
3284, 3286 e 3287/2021. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Junior Co-
ruja solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Indicações nº: 0467, 
0468 e 0470/2021 do Vereador Maurinho 
Branco; 1250, 1252 e 1254/2021 do Vere-
ador Dudu; 1433, 1435 e 1438/2021 do 
Vereador Junior Coruja; 1892, 1893 e 
1894/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
1976, 1977 e 1978/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 2223, 2224 e 2225/2021 do Vere-
ador Fred Procópio; 2281, 2569 e 
2604/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 

2292, 2295 e 2299/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 2440, 2441 e 2443/2021 
do Vereador Eduardo do Blog; 2721, 
2724 e 2735/2021 do Vereador Gil Mag-
no; 2820/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio; 2874, 2875 e 2876/2021 do Verea-
dor Junior Paixão. As indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Colo-
cado em votação o Requerimento de In-
clusão nº: 3691/2021 do Vereador Fred 
Procópio. O Requerimento foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3685/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 15 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Junior Coruja assu-
miu a presidência. Colocado em votação 
o Requerimento de Inclusão nº: 
3693/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Requerimento foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Maurinho Branco. Coloca-
do em discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 3654/2021 do Vereador Yuri Mou-
ra. O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Maurinho Branco. Coloca-
do em votação o Requerimento de Inclu-
são nº: 3690/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Requerimento foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Maurinho Branco. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção nº: 3632/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz. A Indicação foi aprovada com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Gil Magno e do 
Vereador Maurinho Branco. Colocado em 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
3697/2021 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Requerimento foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno e do Vere-
ador Maurinho Branco. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação nº: 
3394/2021 do Vereador Marcelo Lessa. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Maurinho Branco. Regis-
tre-se que foi entregue ao Vereador Yuri 
Moura uma Moção Congratulatória pelo 
seu aniversário. Registre-se que o Verea-
dor Maurinho Branco solicitou que fosse 
consignado o seu PELA ORDEM: Falou 
sobre o acidente que aconteceu na BR 
040, pista de subida da Serra, que cau-
sou um enorme transtorno, e que a Con-
cer mais uma vez deixou a desejar. Afir-
mou que ele mesmo enfrentou doze ho-
ras de congestionamento, pois com a 
pista fechada, teve que voltar e subir pela 
Serra Velha. Contou sobre a audiência 
pública realizada nesta Casa, onde os 
Petropolitanos torciam que acabasse a 
concessão da Concer e a mesma fosse 
passada para o Dnit, mas que esse sonho 
não foi realizado. Disse que após o acon-
tecimento da audiência, tiveram até algu-
mas operações tapa-buraco ao longo da 
BR 040. Questionou o péssimo atendi-
mento telefônico da Concer, onde tentou 
diversas vezes ligar para saber o trajeto 
que faria, gravando até o número na me-
mória e o telefone não funcionava. Falou 
também sobre o valor do pedágio ser 
caro, e a concessionária não ter conside-
ração com seus usuários. Entrou em con-
tato com o Deputado Federal Vinicius 
Farah e com o Secretário de Transportes 
do Estado do Rio de Janeiro Delmo Pinho 
pedindo ajuda para combater a Concer, 
que já era para ter saído da administra-
ção da rodovia inicio de março e ficará 
mais dois anos, porém, a cidade não 
agüenta mais dois anos de descaso e 
abandono com a Serra que dá acesso ao 
Município. Citou a falta de fiscalização 
por parte da Policia Rodoviária Federal, o 
que causa a falta de segurança para os 
usuários. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a ORDEM DO DIA, o Senhor Pre-
sidente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Mostrou ima-
gens para fazer uma denúncia contra a 
empresa Força Ambiental, sugeriu que a 
mesma fosse substituída por ausência de 
prestação de um serviço de qualidade. 
Citou que esta empresa perdura desde o 
Governo passado por ter padrinhos políti-
cos. Falou de sua indicação para compra 
de caminhões para que o serviço seja 

prestado pela Comdep. Ressaltou a eco-
nomia que aconteceria, assim podendo 
este dinheiro ser aplicado em outros seto-
res. Pediu que o Prefeito tome medidas 
imediatas a respeito desta empresa. Pas-
sou a falar sobre fiscalização que realizou 
nas unidades de saúde e que constatou a 
falta de alguns médicos, prejudicando a 
população. Disse ter visitado também a 
Tenda de COVID-19 em Itaipava, onde 
também constatou a ausência de uma 
médica, porém, elogiou o trabalhado da 
enfermagem. Fez um apelo para que se-
jam indicados médicos para trabalhar no 
Município. Elogiou o Secretário de Saúde 
que fez atendimentos na UPA. Falou so-
bre a cobrança que fez ao Deputado 
Glauber Braga, do Município de Nova Fri-
burgo, pois o mesmo só sabe reclamar e 
ofender o Presidente nas redes sociais. 
Citou a prisão do Deputado Daniel Silvei-
ra, a qual julgou ter sido injusta. Afirmou 
que o Deputado Glauber Braga presta um 
desserviço à população e deveria ser pre-
so por suas acusações ao Presidente. 
Elogiou o Vereador Yuri Moura por ser um 
Vereador preocupado com a cooperação 
e sempre pensando na melhoria para po-
pulação, mesmo sendo de um partido de 
esquerda. Apresentou um levantamento 
que fez sobre o salário do Deputado e 
suas verbas altíssimas. Pediu que a po-
pulação Petropolitana vote em candida-
tos de nossa cidade, com intuito de trazer 
verbas para o Município. Citou os Depu-
tados Hugo Leal e Vinicius Farah por tra-
zerem verba para a cidade, apesar de 
serem de outro Município. Disse ainda ter 
feito outros questionamentos ao Deputa-
do Glauber Braga e que por falta de argu-
mentos o mesmo o bloqueou no Whatsa-
pp. Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse-se entris-
tecido pelo o que vem encontrando nos 
postos de saúde, onde os funcionários 
têm medo de represálias e que continuam 
no comando da saúde pessoas do Gover-
no anterior. Disse ainda ter encontrado 
diversos problemas estruturais nestes 
postos por falta de manutenção da gestão 
passada. Pediu a troca da diretoria da 
saúde. Falou sobre a necessidade do 
bom funcionamento dos postos de saúde, 
para que os pontos de urgência e emer-
gência não fiquem sobrecarregados. Elo-
giou o Prefeito que vem conduzindo muito 
bem a prefeitura e pediu para que o mes-
mo olhe esta situação com urgência. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa assumiu a 
Presidência. 3) MARCELO CHITÃO, LÍ-
DER DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre o avanço da 
questão do asfalto na nossa cidade. Citou 
sua indicação aprovada nesta Casa para 
instalação de uma usina de asfalto frio. 
Falou também sobre outra indicação que 
será votada em breve para instalação de 
uma usina de asfalto quente. Falou sobre 
a visita feita juntamente com o Vereador 
Ronaldo Ramos a usina de asfalto no Mu-
nicípio de São José do Vale do Rio Preto, 
uma cidade com muito menos habitantes 
que Petrópolis. Falou sobre as cobranças 
recebidas pelos Vereadores de opera-
ções tapa-buraco em todo o Município. 
Afirmou que para solucionar estas de-
mandas é muito importante que Petrópo-
lis não dependa do asfalto vindo de outra 
cidade. Disse estar muito otimista com o 
avanço desta questão e com o Apoio do 
Prefeito Hingo Hammes. Falou que quer 
contribuir com Executivo e que se sente 
cada vez mais empenhado em caminhar 
ao lado do Prefeito, pois percebe nele a 
intenção verdadeira de querer reconstruir 
nossa cidade, apesar do momento difícil 
que estamos passando em função da 
pandemia. Disse ainda estar empenhado 
em contribuir nas questões dos entulhos 
e reciclagem. Pediu união e fé para supe-
rar este momento de pandemia. Citou 
com pesar a perda dos funcionários desta 
casa Marcos Falconi e Bruno. Agradeceu 
e Despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Fred Procópio assumiu a Presidência. 
4) GIL MAGNO, LÍDER DO DC – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Reiterou a fala do Vere-
ador Marcelo Chitão, pedindo também 
por uma usina de asfalto em nosso Muni-
cípio. Agradeceu ao Prefeito Hingo Ham-
mes e ao Secretário de Obras por terem 

feito a manutenção na Estrada das Arcas 
a seu pedido, mas disse que ainda tem 
muita coisa a ser feita. Elogiou também a 
Secretaria de Saúde e ao Prefeito sobre a 
questão das vacinas que estão sendo 
agendadas pela internet, assim não cau-
sando nenhuma aglomeração, ao contrá-
rio de outros Municípios como Duque de 
Caxias, que as pessoas têm que passar a 
noite em filas e se aglomerando para re-
ceber as mesmas. Elogiou o Vereador 
Octavio Sampaio por apesar de ser de 
um partido de direita, não é extremista, e 
este Vereador ao saber que teve com 
uma pessoa contaminada pelo CO-
VID-19, logo fez o isolamento e está par-
ticipando da Sessão Plenária online para 
não contaminar ninguém. Ressaltou tam-
bém o Vereador Yuri Moura que apesar 
de ser de um partido de esquerda, não é 
extremista. Falou sobre o parecer contrá-
rio que deu na indicação do Vereador Oc-
tavio Sampaio, que não é contra a Iver-
mectina e sim contra não ser um médico 
indicando o uso. Falou com pesar do fale-
cimento do seu Chefe de Gabinete Bruno 
Nascimento que sempre se preveniu e 
teve todo cuidado com distanciamento e 
higienização, mas infelizmente veio a óbi-
to em função de complicações da CO-
VID-19. Falou sobre seis pessoas em seu 
gabinete que se infectaram com CO-
VID-19. Pediu que os jovens tenham res-
ponsabilidade e não freqüentem aglome-
rações. Lamentou o falecimento de pes-
soas em virtude da doença, Falconi, Ro-
lha, Paulo Henrique, todos que transita-
vam nesta Casa. Pediu que o Prefeito 
cuide e tenha cuidado com os nossos 
hospitais, que tenham leitos hospitalares 
e não deixe essa doença entrar em colap-
so. Agradeceu e despediu-se. 5) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Cumprimentou 
todos os funcionários da TV Câmara, que 
mesmo com falecimento de seu chefe 
Marcos Falconi, continuam trabalhando 
firme, botando em prática tudo que apren-
deram com esse grande homem e fazen-
do o serviço de forma exemplar. Lamentou 
com muito pesar seu falecimento. Falou 
sobre a precariedade da saúde em Petró-
polis. Disse sobre uma ligação que rece-
beu do Vereador Ronaldo Ramos relatan-
do o fato de uma criança que desmaiou 
na Posse e a ambulância se negou a 
prestar atendimento, alegando que se al-
guém passasse mal no posto de saúde 
era necessário que ela estivesse ali. 
Agradeceu ao Secretário de Saúde Aloí-
sio Barbosa, que prontamente atendeu 
seu pedido e a criança foi atendida no 
posto de saúde da Posse, porém disse 
que a cadeia de comando da secretaria 
de saúde não funciona. Falou também 
sobre a indicação do Vereador Gil Magno 
que esperam a resposta do Centro de 
Epidemiologia sobre o soro antiofídico, 
pois nos distritos acontecem muito mais 
picadas de animais que no Centro. Pediu 
que fosse colocado em Itaipava por bom 
senso. Disse que recebemos inúmeras 
vacinas e o Governo está estocando para 
segunda dose, que a ordem do Governo 
Federal é que não estoquem, apliquem a 
primeira dose mais rápido. Relatou seus 
pedidos de troca de funcionários da saú-
de que não foram atendidos. Falou de 
quando era Diretor no hospital Alcides 
Carneiro que tinham apenas três direto-
res, que no Governo passado tinham 
nove. Falou sobre a insatisfação que sen-
tiu ao fiscalizar o hospital Alcides Carnei-
ro, relatou problemas com a limpeza da 
cozinha. Pediu ao Prefeito que modifique 
a sua equipe e retire os funcionários que 
participaram do Governo passado, pois se 
não fizeram um bom trabalho em quatro 
anos, não será agora que farão. Agrade-
ceu ao Presidente Fred Procópio e a 
mesa diretora que leu a indicação da CPI 
do COVID-19. Disse que há suspeita de 
irregularidades e querem apurar. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a fala dos 
Vereadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às vinte horas e 
vinte minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e quatro de março de dois mil e 
vinte e um, às quatorze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Isabel 
Cristina Carneiro Ferreira da Silva, As-
sessora para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Isabel Cristina Carneiro Ferreira da 
Silva

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL 26/03/2021

A Câmara Municipal de Pe-
trópolis aprovou nesta quinta-fei-
ra (25), em caráter de urgência, o 
Projeto de Lei enviado pelo pre-
feito interino Hingo Hammes, o 
qual solicita a regulamentação do 
Castramóvel no município. O do-
cumento foi elaborado pelo poder 

Executivo e contou com a colabo-
ração do vereador Domingos Pro-
tetor e seu gabinete, em virtude 
da vasta experiência na causa ani-
mal, nos processos de castração e 
nas necessidades dessa área.

O Castramóvel, que é de pro-
priedade da Prefeitura, chegou à 

cidade em janeiro de 2020 atra-
vés de um convênio com o Go-
verno Federal, por meio de uma 
emenda parlamentar do então 
deputado Otavio Leite. Na época, 
o equipamento foi apresentado à 
população, mas nunca funcionou, 
já que para isso eram necessários 

dois procedimentos: a regula-
mentação do Castramóvel junto 
ao Conselho Regional de Medi-
cina Veterinária (CRMV), por ser 
um serviço novo, e a compra de 
insumos, equipamentos e medi-
camentos.

Para o vereador Domingos 

Protetor, a regulamentação é de 
suma importância. “Este é mais 
um passo para colocarmos o Cas-
tramóvel nas ruas da forma mais 
rápida possível. Fico muito feliz 
de ter sido consultado para aju-
dar na composição da lei”, come-
mora o vereador.


